

Bericht

des Gleichbehandlungsausschusses

über den Antrag 217/A(E) der Abgeordneten Mag. Carmen Jeitler-Cincelli, BA, Carmen Schimanek, Kolleginnen und Kollegen betreffend Ausbau von 100 Betreuungsplätzen für von Gewalt betroffene Frauen

Die Abgeordneten Mag. Carmen **Jeitler-Cincelli**, BA, Carmen **Schimanek**, Kolleginnen und Kollegen haben den gegenständlichen Entschließungsantrag am 19. April 2018 im Nationalrat eingebracht und wie folgt begründet:

„77,3 Prozent der Opfer von Sexualdelikten sind laut Angaben des Frauenministeriums Frauen. Und das obwohl die Zahl der Gewaltdelikte generell rückläufig ist. Seit 2012 steigt der Anteil von weiblichen Opfern. Dies schlägt sich auch in den Beratungseinrichtungen nieder, die seit 2012 mit einem stetigen Anstieg bei den Betreuungszahlen zu kämpfen haben.

Im Regierungsprogramm sind deshalb der österreichweite Ausbau von Akutinterventionen bei Gewalt gegen Frauen und Kinder sowie der weitere Ausbau von Notunterkünften vorgesehen.

Unser Ziel muss es sein, Frauen und Kindern Stabilität, Sicherheit und Vertrauen zu geben. Daher muss das Angebot für weibliche Gewaltopfer sowie Kinder erweitert werden.“

Der Gleichbehandlungsausschuss hat den gegenständlichen Entschließungsantrag in seiner Sitzung am 3. Mai 2018 in Verhandlung genommen. An der Debatte beteiligten sich außer der Berichterstatterin Abgeordneten Mag. Carmen **Jeitler-Cincelli**, BA die Abgeordneten Carmen **Schimanek**, Sabine **Schatz**, Mag. Muna **Duzdar**, Mag. Selma **Yildirim**, Claudia **Gamon**, MSc (WU), Alois **Stöger**, diplômé und die Ausschussobfrau Abgeordnete Gabriele **Heinisch-Hosek**.

Ein im Zuge der Debatte von der Abgeordneten Claudia **Gamon**, MSc (WU) eingebrachter Abänderungsantrag fand keine Mehrheit (**dafür**: S, N, P, **dagegen**: V, F).

Bei der Abstimmung wurde der gegenständliche Entschließungsantrag der Abgeordneten Mag. Carmen **Jeitler-Cincelli**, BA, Carmen **Schimanek**, Kolleginnen und Kollegen einstimmig beschlossen.

Als Ergebnis seiner Beratungen stellt der Gleichbehandlungsausschuss somit den **Antrag**, der Nationalrat wolle die **angeschlossene Entschließung** annehmen.

Wien, 2018 05 03

Mag. Carmen Jeitler-Cincelli, BA

Berichterstatterin

Gabriele Heinisch-Hosek

Obfrau

